
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 
                                            “Crianças e Adolescentes unidos, lutando para conquistar um mundo melhor”.    

______________________________________________________________             

 

 

1 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINARIA 
(Gestão 2021/2023) 

 
 
 
 

 
Aos primeiros dias de junho de dois mil e vinte e dois de forma presencial na 
sede do Cras na rua Dr. Armindo, nº 300– Centro – Guararema –SP, seguindo 
os protocolos covid , deu-se início a reunião ordinária do CMDCA – Conselho 
Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente gestão 2021/2023. A 
reunião foi iniciada e conduzida pela atual presidente Drª Fernanda Guttierrez 
Fernandes, que agradeceu a presença de todos. PRIMEIRO – Estavam 
presentes Alessandra Domenico, Sr. José Mario do Seja feliz, Eri neide 
Dourado, Tania monteiro, Marcia Regina, Ana Paula Camara. Falta justificada: 
Renata Brito pela secretaria da educação. Convidado: Rafael Bispo e Marcos 
Salles (psicólogo da secretaria de educação) A Presidente perguntou se todos 
fizeram leitura da ata o qual foi enviado no e-mail de todos os conselheiros e foi 
aprovada sem ressalva. Ato seguinte foi apresentado o psicólogo Sr Marcos 
Salles o qual explanou estar atuando na rede e que esta participando de todos 
os conselhos no intuito de uma integração operacional efetiva entre os atores. 
A presidente então explicou que realmente é necessário esse entendimento por 
todos, entretanto existe uma grande dificuldade de atuação planejada na 
defesa dos direitos da criança e adolescente, pouca capacitação e precária 
priorização de assuntos, além da alta rotatividade de pessoas, da 
burocratização. Com relação a projetos podemos citar o ultimo que segundo o 
ex secretário Jorge Alberto estamos para receber uma verba do condeca de 
um projeto que vai atender idade de 6 a 18 anos no valor R$249.783,00 
(duzentos e quarenta e nove mil reais) “Música, arte e cultura como 
ferramenta”. SEGUNDO foi destacado pela Presidente e pela conselheira Eri 
Neide sobre duas denúncias recebidas, uma por e-mail e outra anônima. 
Nomeada a comissão especial para atuar no procedimento administrativo: Eri 
Neide Guimarães, Alessandra Domenico, Diácono Nilton e Marcia Regina, 
eleitos. TERCEIRO Marcos então sugere fórum de discussão sobre ECA agora 
em julho, Alessandra Domenico sugeriu fazer calendário de ações. a 
Presidente então lembra sobre as  comissões permanentes e nada impede de 
eleger especifica para eventos. Sobre conferência, ainda não temos as 
orientações apenas resolução nº Nº 227, DE 19 DE MAIO DE 2022 -Dispõe 
sobre a convocação da 12ª Conferência Nacional dos Direitos da Criança e do 
Adolescente e dá outras providências e o tema - Situação dos direitos 
humanos de crianças e adolescentes em tempos de pandemia pela Covid-
19: violações e vulnerabilidades, ações necessárias para reparação e 
garantia de políticas de proteção integral, com respeito à diversidade. 
QUARTO José Mario falou um pouco sobre curso existente no Seja Feliz sobre 
jovem agricultor. QUINTO Eri Neide  informa a este conselho sobre “vazamento 
de informações do conselho tutelar”, explicando que se tem noticias que as 
atas do conselho está exposta a todos que tem acesso as pastas no 
computador da prefeitura, perguntando ao Rafael Bispo se é verdade? Rafael 
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relata que ele não tem acesso e não tem essa informação. SEXTO Presidente 
informa que esteve com secretario Eduardo Franco e novamente cobrou sobre 
os seguintes assuntos e obtivemos algumas respostas: a- Sobre o fluxo de 
atendimento na saúde sobre atendimento de violências contra criança e 
adolescente foi dito que não existe o fluxo e que eles estão construindo . b- 
Requisitei uma pessoa para realizar parte administrativa. Disse que iria solicitar 
um estagiário para os conselhos.  C- Sobre a capacitação do conselho tutelar e 
cmdca: Foi bem indicado Dr. Fabio Ribas, diretor Executivo. Prattein – 
Consultoria em Educação e Desenvolvimento Social 
https://www.prattein.com.br/home/ , ficou de verificar a possibilidade de 
contrata-lo.  d- Conferência que deve ser realizada. E- o cadastro das 
entidades foi prorrogado até julho, necessário se faz atualização no site da 
prefeitura para obter link de cadastramento das entidades. Sem mais, às 
12horas encerrada a reunião a presidente novamente agradeceu todos, sendo 
lavrada essa ata por mim, Fernanda Guttierrez Fernandes.  
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